

Ressort: Entertainment

Gregor Meyle sieht Eltern bei Musikerziehung in der Pflicht

Berlin, 15.06.2017, 10:56 Uhr

GDN - Der Musiker Gregor Meyle führt das abnehmende Interesse vieler Kinder daran, ein Instrument zu lernen, auf die mangelnde Initiative der Eltern zurück. "Ganz ehrlich: Wenn wir unsere Kinder auffordern, noch mehr in einen Bildschirm zu gucken, haben wir das Konzept Erziehung nicht verstanden", sagte Meyle der "Rheinischen Post" (Donnerstagsausgabe).

Man dürfe aber kein Kind dazu zwingen, ein Instrument zu spielen. "Einfach nur die Möglichkeit zu schaffen, ist wichtig und richtig." Meyle wurde schon als Kind von seinem Großvater und seinen Eltern musikalisch gefördert.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-90742/gregor-meyle-sieht-eltern-bei-musikerziehung-in-der-pflicht.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619